

内閣参質一九四第八号

平成二十九年十月六日

内閣総理大臣 安倍晋三

参議院議長伊達忠一殿

参議院議員川田龍平君提出日本貿易振興機構（ジエトロ）ニューヨーク事務所における厚生労働省からの派遣職員に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

O

O

参議院議員川田龍平君提出日本貿易振興機構（ジエトロ）ニューヨーク事務所における厚生労働省からの派遣職員に関する質問に対する答弁書

一及び二について

独立行政法人日本貿易振興機構と共同で御指摘の「情報提供や後方支援」の業務を行う民間団体からの要請に基づいて当該機構に厚生労働省の職員を派遣していたところ、お尋ねについては、当該民間団体からの要請がなかつたため、職員を派遣しなかつたものであり、今後の取扱いについては、適切に検討してまいりたい。

三について

お尋ねの「医系技官等」の意味するところが必ずしも明らかではないが、政府としては、公衆衛生上の緊急事態へのグローバルな対応、高齢化の進展等に対する国際的な取組等、国際保健分野での我が国の貢献を更に進めていくため、今後も、医学的専門知識を有する職員等の国際機関への派遣に積極的に取り組んでまいりたい。

O

O